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第１回学校運営協議会議事録 

【会議名】令和７年度 岩手県立岩泉高等学校 第１回学校運営協議会 

【日 時】令和７年５月１２日（月） １３：３０～１４：５０ 

出席者（１６名） 

学校運営 

協議会委員 

礒部 隆宏 袰岩 千裕 佐々木 修二 

佐藤 幸一 三浦 健太郎 鈴木 悠太 

藤枝 昌利 箱石 大樹 應家 義政 

協議会事務

局 

馬場 隆太 熊谷 延也 髙橋 栄一 

近藤 孝 佐々木 倫郎 吉田 大樹 

佐々木 卓磨 湊 祥之介  

【協議内容・特記事項】 

   項   目     質疑・意見・確認・決定内容(発言者等) 

１ 開会のことば 箱石大樹委員 

２ 校長挨拶 入学後１か月が経ち、生徒は落ち着いた生活を送っている。 

コロナ禍を乗り越え、活動等が活発的になってきている。 

本校の特色を活かし、地域に支えられる学校を目指していき

たい。 

３ 自己紹介 名簿順のとおり紹介。 

４ 会長選出 佐藤幸一委員を選出。副会長は箱石大樹委員。 

５ 議長選出 佐藤幸一委員。 

６ 協議 

(1)令和７年度学校経営計画

について＜校長＞ 

資料Ｐ４、Ｐ５のとおり説明。 

・教育課程の編成において、今年度より３コース制から２コ

ースに変更。 

７ 学校概況説明 

(1)概況説明＜副校長＞ 

資料Ｐ６、Ｐ７のとおり説明。 

・KIZUKI プロジェクトにおいて、１・２年生が合同で取り組

み、７つのグループに分かれて行う。 

(2)教務課 資料Ｐ８～Ｐ１５のとおり説明。 

(3)生徒指導課 資料Ｐ16～Ｐ20 のとおり説明。 

・バスケットボール部、バレーボール部、ボクシング部の新

入部員が０人であり、３年生引退後の部の存続が危ぶまれ

る。 

・女子寮について、次年度の空き部屋が現時点で２名分しか

ないので事前の対応や対策が必要である。 
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(4)進路指導課 資料Ｐ21、Ｐ22 のとおり説明。 

(5)総務課 ・宇霊羅や PTA 会報を見て、学校の様子を知っていただきた

い。 

８ 意見交換・質疑応答  ・在籍生徒の出身中学校、寮生の状況について 

現在、女子寮が定員 16 名に対して 15 名が入寮している、次

年度の収容可能人数が２名となり、いわて留学や町外からの

入学生について住環境が懸念される。（校長） 

質問：寮の女子部屋と男子部屋は入れ替えができないか。（應

家委員）→現状の男女比が一時的なものなのか状況把握が必

要。 

意見：町でパンションを作るのはどうか（藤枝委員） 

意見：教員の舎監について、先生方の負担を減らせるように

町でも協力していきたい。(袰岩委員) 

意見：地域の方と課題を共有していくべきだと思う。（鈴木

委員） 

意見：学校や教育委員会、行政等で岩泉高校の求めるものが

どの位置を目指しているのか共通認識をしていくことが必

要だと思う（三浦委員） 

意見：寮の増築を早いうちに行っていかなければならないと

感じる（佐々木委員） 

意見：下宿等の解決策が必要だと考える（箱石委員） 

意見：早急に解決していくことが必要ではあるが、来年度に

ついては民間の宿泊施設などにお願いすることも検討（袰岩

委員） 

９ その他 次回の運営協議会は２月１９日を予定。 

10 閉会のことば 箱石委員 

 


